

## Protokoll Stadtrat

Sitzung vom 3. Juli 2023

### **G3.08.00 Plakataushang, Reklame allgemein**

**314-2023**

#### **Plakate an stadteigenen Säulen**

Beantwortung Kleine Anfrage

#### **1 Ausgangslage**

Beat Hess (Grüne), Mitglied des Gemeinderates, hat am 7. Mai 2023 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

*"Weshalb werden Plakate an den stadteigenen Säulen bereits zwei Tage vor dem Veranstaltungstermin wieder abgehängt?"*

#### **2 Antwort**

Die Kleine Anfrage von Beat Hess (Grüne) wird wie folgt beantwortet:

Die Anschlagstellen bzw. die Werbeträger sind im Eigentum der Allgemeinen Plakatgesellschaft APG/SGA. Sie sorgt auf ihre Kosten für einen ordnungsgemässen Betrieb des Anschlages. Sie unterhält und betreibt die Anschlagstellen und die Werbeträger auf eigene Rechnung und auf eigene Verantwortung. Sie stellt der Stadt Dietikon vertraglich folgendes Plakatnetz zur Verfügung:

40 F4 Plakatflächen für Kulturplakate

23 F4-Plakatflächen für Vereine

10 F4-Plakatflächen für die Verkehrserziehung

Die APG wechselt die Kultur-Plakate in Dietikon jeweils am Donnerstag oder Freitag und die Vereinsplakate am Mittwoch oder Donnerstag. Es gibt also die Variante, die Kultur-Plakate nach der Veranstaltung noch eine Woche hängen zu lassen oder sie ein oder zwei Tage vor der Veranstaltung auswechseln zu lassen.

Beim für Vereine kostenlosen Aushang werden die Plakate in der Regel während einer Woche ausgehängt. Die Vereinsplakatstellen bieten Platz für maximal 9 Plakate. Bei voller Kapazität ist es unumgänglich, dass die Plakate wenige Tage vor der Veranstaltung wieder entfernt werden. Die APG ist jedoch bemüht, solche Plakate eine weitere Woche hängen zu lassen, wenn es der Platz zulässt, was sehr selten der Fall ist.

Auch wenn die Plakate zwei Tage vor dem Anlass entfernt werden, erachtet die Stadt es als sinnvoller, diese während sieben Tagen vor dem Anlass auszuhängen statt lediglich zwei. Wenn sie nach dem Anlass noch vier oder fünf Tage hängen bleiben, bringt dies keinen Nutzen.

#### **Der Stadtrat beschliesst:**

Die Kleine Anfrage von Beat Hess (Grüne) betreffend Plakataushang wird im Sinne der Erwägungen beantwortet.

**Protokoll Stadtrat**

Sitzung vom 3. Juli 2023

Mitteilung durch Protokollauszug an:

-  Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Stadtschreiberin;
- Kulturbeauftragte;
- Leiter Sicherheit und Gesundheit;
- Stadtpräsident.

NAMENS DES STADTRATES



Roger Bachmann  
Stadtpräsident



Claudia Winkler  
Stadtschreiberin

Versand: 05.07.2023